

Residenzpaare mal wieder erfolgreich

Dr. Axel und Eva Tobüren gingen beim "Tanzen zwischen Erft und Rur" in Erftstadt an den Start. Dort erreichten sie in der Sen. IV-S die Endrunde in den Standardtänzen und belegten von 9 gestarteten Paaren den 6. Platz.

Anders erging es **Alena Bergmann und Mirko Westermeier**. Sie traten am 15. und 16.09.07 bei den Nordhessischen Tanztagen 07 beim Hessischen Tanzsportverband (HTV) in Vellmar bei Kassel an. In der Hgr. A Standard mussten sie sich mit den Besten Paaren aus dieser Startergruppe messen und erlangten am Samstag, den 15.09.07 einen tollen 3. Platz. Am Sonntag gelang es ihnen dann, mit der Unterstützung vieler ihnen unbekannten Fans, hinter Tim Bonkowski / Stephanie Elkeles auf Platz 2 zu gelangen. Wenn man bedenkt, dass dieses Paar im vergangenen Frühjahr in Frankfurt noch knapp die zweite Zwischenrunde verpasst haben und auf den 30. Platz kamen dann ist dieses Ergebnis eine super Leistung, zu der wir nur gratulieren können.

In der Sen. II B gingen bei diesem Turnier auch **Norbert und Margit Schumacher** an den Start. Belegten sie am Samstag von 11 Startern noch den 9. Platz so waren sie am Sonntag erfolgreicher. Von 7 gestarteten Paaren ertanzten sie sich den 3. Platz.

Allen Paaren unseren Herzlichen Glückwunsch.